

„April, April, der macht was er will!“

Das Wetterphänomen – dies kann man auch als „launisches“ Wetter bezeichnen – hält uns jeden Frühling auf Trapp. Mal scheint die Sonne, mal regnet es, mal ist es warm, mal kalt. Dieses Jahr bauten wir sogar noch am Anfang des Monats Schneemänner!

Mit dem Motto „April, April, der macht was er will!“ könnten wir auch unsere aktuelle Kindergarten-Zeit beschreiben:

„Kitas auf, Kitas zu, Kitas auf, Kitas zu, ...“

Den April starteten wir mit der „Osterkörbchen-Übergabe-Aktion“. Allen Kindern, die wegen angeordnetem Notbetrieb nicht kommen konnten, hat das Kindergarten-Personal eine kleine Bescherung vom Osterhasen (in den von den Kindern selbstgebastelten Osterkörbchen) nach Hause gebracht. Beide Seiten freuten sich sehr hierüber und selbst die Sonne streckte an diesem Tag ihre warmen Strahlen aus.

In allen Gruppen wurde das Thema „Frühling“ thematisiert. Die erwachte Natur nahmen wir bei Spaziergängen, Spielen im Garten oder auf der Wiese wahr. Die Kinder lernten die heimischen Frühblüher kennen, beobachteten Vögel, wie sie ihre Nester bauten und tasteten Knospen auf Bäumen und Sträuchern an.

Mit viel Optimismus planen wir neue Themen und Projekte, die für eine Bereicherung, Spaß und Kraft von uns und unserer Kinder sorgen.